

Die Welt steht nicht still

11.03.2017 07:19

Es geht weiter

Ich bin noch traurig, aber die Welt dreht sich weiter und immer gibt es neue Herausforderungen und auch schöne Ereignisse. Ich möchte mich für das Mitgefühl und alle lieben Worte über meine Suzy bedanken, das ist sehr tröstlich. Die Hunde waren sehr still, das Rudel findet sich neu zusammen und wie ich schon dachte ist natürlich meine Mia die erste Vorsitzende. Meine liebe Mia hat noch etwa 12 Tage bis zur Geburt ihres Wurfes und es geht ihr gut, glücklicherweise sind nun Spaziergänge in der Sonne möglich, was uns allen gut tut. Mia macht nur noch kleinere Spaziergänge mit, denn ihr Bauch läßt die ganz langen Läufe nicht mehr zu. Wir freuen uns auf die zuckersüßen Minis. :)

Gestern war ich mit den anderen Hunden über die Felder unterwegs, wobei Pearl leider unglücklich in vollem Lauf in ein Mauseloch getreten ist und trotz Arnicaglobulis mächtig humpelt. Das beschert uns gleich noch einen Tierarztbesuch, denke ich, so soll es ja nicht bleiben...

Nachher werde ich mal Bilder von den drei "Kleinen" machen, die sind echt zum Fressen niedlich. Wats hat ein mega Fell und besonders sein puscheliger Kopf sieht zu süß aus. Bei den Spaziergängen will jeder andere Spaziergänger mit ihm kuscheln, was auch ihm gut gefällt. Maes Fell wächst nun auch schon in die Länge und sie ist sehr aufmerksam, zusammen haben sie es aber natürlich faustdick hinter den Ohren und jagen sich gerade rund um den Esstisch. Boston ist wie stets mit von der Partie. Er ist wirklich zauberhaft, ein so lieber und schöner Hund. Ralf ist auch sehr glücklich mit den Winterkindern, was ich sehr schön finde.

Emma wird dieses Wochenende von uns betreut, denn Fiona ist flügge geworden und dieses Wochenende zu einer Freundin nach Hamburg gefahren, die sie in Peru kennengelernt hat. Wir zwei waren übrigens im Fremdsprachenkino in Love&Friendship, sicher große Literatur, aber wir wären fast dabei eingeschlafen. Der nächste Film ist in frz. Sprache...na klar gehen wir wieder ins Kino, aber ich hoffe doch, es ist vielleicht eine Komödie.

Und in Bayern? Da wächst auch ein Bäuchlein und Lauras Schwangerschaft hat schon Halbzeit. Letzte Woche habe ich ein Paket hingeschickt, denn ich war mit meiner Freundin Simone hier auf einer Kinderkleiderbörse. Das macht werdenden Omis natürlich viel Freude und besonders wenn sich die Beiden über die erstandenen kleinen Schätze freuen. :)

Morgen kommt noch einmal Besuch und dann werden wir ruhig, die letzte Zeit vor der Geburt der Minis mit den Großen genießen. Franz-Josef hat die neu gestalteten Spielgeräte gebracht und sie sind super geworden, Mae und Wats haben sie gleich ausprobiert.



Lieben Gruß an die N-chen

Kommentar von Melina | 13.03.2017

Das sind ja schöne Neuigkeiten! Liebe Grüße und viele Umarmungen von Nougat und mir! ♥
Melina

Einen Kommentar schreiben